

La alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia Hevia, sostuvo esta semana reuniones en el Ministerio de Obras Públicas con el subsecretario de la cartera y el subdirector de Vialidad, además de representantes de la concesionaria a cargo de la Ruta 60 CH. El objetivo fue plantear las principales necesidades viales de la comuna y avanzar en soluciones concretas.

De acuerdo con lo señalado por la autoridad, se comprometió la visita de representantes del MOP a la comuna la próxima semana para identificar sectores donde es prioritario construir veredas multipropósitos, que permitan un tránsito seguro tanto para peatones como ciclistas.

Anuncio Patrocinado

En el encuentro también se planteó la necesidad de gestiones con la concesionaria de la ruta para ejecutar obras que fortalezcan la seguridad en la carretera. Sobre este punto, la alcaldesa señaló: *"El objetivo de nuestra gestión es proteger a la comunidad y nos hemos destacado por inversión pública e innovación en materia de seguridad. Y en el ámbito vial es importante que nosotros podamos contar con pórticos que conecten con nuestras cámaras de seguridad para hacer control del tránsito, regular el exceso de velocidad, regular también quienes transitan por nuestra comuna"*.

Navia enfatizó además la importancia de fortalecer la inversión en infraestructura vial en zonas rurales: *"Creemos también que es importante que el Ministerio de Obras Públicas pueda reforzar la inversión pública en materia de veredas multipropósitos y ciclovías, sobre todo en los sectores rurales"*.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La autoridad recordó que el troncal de la comuna soporta gran parte de la carga vehicular proveniente de comunas vecinas, por lo que solicitó que este eje sea considerado en los proyectos de inversión.

Finalmente, se acordó que el municipio enviará al MOP un informe con los puntos críticos y que durante la visita se realizarán reuniones con el Concejo Municipal para profundizar en las demandas locales. La alcaldesa remarcó que este tipo de gestiones son clave para posicionar a la comuna, tocando las puertas necesarias y logrando compromisos que permitirán que La Cruz tenga más seguridad y mejores condiciones de conectividad.

y tú, ¿qué opinas?